## **COMUNICADO**



El Ente Operador Regional (EOR), ante el fenómeno de "El Niño" y el funcionamiento del Mercado Eléctrico Regional, desea comunicar a la población en general lo siguiente:

- 1. Se informa que la Red de Transmisión Regional (RTR), a través de las cuales se efectúan los intercambios regionales y las transacciones comerciales en el Mercado Eléctrico Regional (MER), se encuentra funcionando con normalidad y que, al momento, no se ha presentado ninguna limitación o restricción operativa que afecte la importación y exportación de energía entre los países miembros.
- 2. Se destaca que el Mercado Eléctrico Regional, es un mercado mayorista de electricidad a nivel regional que permite a los países de América Central, abastecerse de energía. Esto se logra mediante la programación de intercambios a partir de los recursos energéticos disponibles en la región, y que pueden aprovecharse ante situaciones de escasez o indisponibilidades de generación a nivel nacional.
- **3.** Se informa para el periodo del 1 al 30 de mayo, se han programado en el MER un aproximado de 199, 029.75 MWh de inyección, siendo los países que más han inyectado: El Salvador, Guatemala y Panamá, en tanto que los países que más han retirado han sido: Costa Rica, Nicaragua y El Salvador. Además, se indica que el 50% de las transacciones en el MER corresponden a contratos entre diferentes países y el 50% corresponden a ofertas individuales de oportunidad.
- **4.** El EOR reafirma su compromiso con la región centroamericana de *preservar* la calidad y seguridad de la operación del Sistema Eléctrico Regional (SER), con el fin de facilitar un suministro seguro de energía eléctrica. También reitera su compromiso de mantener una correcta y eficiente ejecución de las actividades comerciales y operativas del MER.
- **5.** Hacemos un llamado a continuar con el uso responsable de los recursos naturales sobre todo el recurso del agua que es vital no solo como una de las principales fuentes de electricidad, sino que, para la vida humana, animal y vegetal.

Como EOR, continuaremos monitoreando el desarrollo del fenómeno de El Niño y trabajando en conjunto con los Operadores de Sistema y Mercado de cada país, para garantizar un suministro eléctrico estable y seguro en la región. Estamos seguros que si unimos esfuerzos podremos superar este desafío y nos hará más resilientes como región.

San Salvador. El Salvador 30 de mayo de 2023



